

Bezirksausschuss 23

An den Vorsitzenden
Herrn Pascal Fuckerieder

BA-Mitglied Florian M. Wimmer
BA-Mitglied Gabriele Hartdegen

ANTRAG

27.04.2021

Unser Stadtteil soll schöner werden – Stadtwerke-Graffiti

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Im Stadtteil sollen technische Anlagen der Stadtwerke München GmbH zusammen mit Streetart-Künstlern, Jugendeinrichtungen und Schulen aus unserem Stadtteil aufgewertet werden und somit zu einem schöneren Stadtbild beitragen. (Anlage 1)

Begründung:

In unserem Stadtteil befinden sich vielerorts technische Anlagen der Stadtwerke München GmbH. Diese sind unersetzlich für eine einwandfreie Versorgung unserer Haushalte mit Strom oder Gas. Leider werden diese oftmals durch Schmierereien verunstaltet und sind daher noch unansehnlicher. Durch eine Kooperation der Stadtwerke München GmbH zusammen mit Streetart-Künstlern aus unserem Stadtteil oder Umgebung, können diese individuell durch hochwertige Kunst nachhaltig aufgewertet werden. Dabei kann auf den Ehrenkodex unter dieser Künstlergruppe zurückgegriffen werden, dass fremde Kunstwerke respektiert werden.

Zusammen mit Bezirksausschuss, SWM GmbH und entsprechenden Künstlern, Kinder und Jugendlichen können im Stadtteil Anlagen ausgemacht werden und passend gestaltet werden. Da es sich um punktuelle und meist kleinere Anlagen handelt und für ein noch besseres Image der SWM GmbH beiträgt, können die Kosten ggf. auf das Material reduziert werden und diese direkt von der SWM GmbH getragen werden. Auch reduzieren sich dadurch mögliche Reinigungs- und Unterhaltskosten.

Gez.
Florian M. Wimmer,
BA-Mitglied

(Anlage 1)



(Foto: Florian Wimmer)



(Foto: Florian Wimmer)